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　小・中学校時代の恩
師から温かいお祝いの
メッセージが届き、中
学校時代の写真で思
い出を振り返りました
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　新成人を祝う曲のほ
か、甘楽一中・ニ中の
校歌も演奏され、それ
ぞれの卒業生が懐かし
の校歌を歌いました
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新成人の言葉
田中柊磨さん（福島）
「明るい未来のために、
私たちが何をできるか
を考え行動し、一人の
大人として自立してい
く必要があると思いま
す。そういう大人にな
れるよう、精一杯努力していきたいと思います」

実行委員長あいさつ
熊井戸祐介さん（小幡）
「この式典を通して、自分
を見つめなおす機会、新成
人としてどんな大人になり
たいのかを考える機会にし
ていただけたら良いと思い
ます。そして、新成人とし
ての一歩を、仲間とともに踏み出していきましょう」

新成人Photo

富岡市民吹奏楽団演奏

ビデオレター
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述
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田村大将さん（小幡）

社会人として、
自分の行動に責任
を持って仕事をし
ていきたい

佐藤里南さん（秋畑）

今まで以上に
ミスなく仕事できるよう
頑張りたい。趣味も
広げていきたい

鈴木志音さん（小川）

けがを治して、
準硬式野球で
活躍できるように
頑張る！

大髙吏於那さん（天引）

演奏家を目指して
楽器の演奏を
さらに頑張る！
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